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خلیل: حركة الرئ�س بري �اتجاه الاستحقاق الدستوري لا تعني تجاوز أي 

 مكوّن من مكوّنات البلد 
الخز�نة لتسدید مستحقات و�حیل مشروع مرسوم إصدار سندات 

 ت على مجلس الخدمة المدن�ةالمستشف�ا
 

حافة محمد صب الاستقبل وز�ر المال�ة علي حسن خلیل في مكت�ه في الوزارة نقی
ال�عل�كي وأمین صندوق النقا�ة وجرى �حث في الاوضاع العامة في ال�لاد من مختلف 

 جوانبها.
 )لحرفي( النص ا �عد الاجتماع قال الوز�ر خلیل :

في اطار التداول جرى نقاش في مجمل الأوضاع، وقد أكدنا أن حركة "
توري لانتخاب رئیس الرئیس نبیھ بري باتجاه تأمین وتنفیذ الاستحقاق الدس

للجمھوریة لا تعني على الاطلاق تجاوز أي مكون من مكونات البلد، بل ھو 
نابع من حرص أكید على إنجاز ھذا الاستحقاق المھم لكل اللبنانیین 

 وللمسیحیین بالدرجة الأولى.

فنحن نؤكد على ضرورة تعاطي الجمیع مع ھذا الموضوع وبدرجة عالیة من 
ت الى الأوضاع التي تحصل في المنطقة والتطورات الاھتمام، والإلتفا

الخطیرة التي تستوجب أكثر من أي وقت مضى الحفاظ على ھذا الموقع 
ودوره في إطار ھذا الصراع الكبیر الذي یجب أن نحمي لبنان من تداعیاتھ 
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 ونتائجھ.

لا نرید التعلیق على بعض الأصوات التي تنتقد ھذا الحراك الذي یقوم بھ 
بري والنائب ولید جنبلاط، لكن ما أود قولھ أن ھذا أمر طبیعي حین الرئیس 

نتحسس المسؤولیة ونعي اھمیة حصول ھذا التواصل والتنسیق والذي من 
 المؤكد أن یبدأ وینتھي بالقیادات المسیحیة الفاعلة سیاسیاً ونیابیاً.

من ناحیة اخرى اود أن أؤكد وبمناسبة مناشدة اصحاب المستشفیات لدفع 
بأننا أعدینا مشروع  2011لغایة العام  2001لمستحقات المتراكمة من العام ا

مة المدنیة لخزینة وتم تحویلھ الى مجلس الخدالمرسوم للبدء باصدار سندات ا
ویتابع لإقراره بأسرع وقت ممكن، وھو موضع متابعة یومیة، واھتمامنا ھو 

وم بأسرع رسرد الم الاھتمام نفسھ الموجود لدى اصحاب المستشفیات، ونتوقع
وقت ممكن لنبدأ بوضع الأمور موضع التنفیذ. وقد تم تحضیر اللجنة المعنیة 

بإصدار سندات الخزینة ھذه. أما باقي المواضیع المالیة وخصوصاً العائدة 
فسنتحدث عنھا بالتفصیل یوم  1994للبلدیات من عائدات الخلوي منذ العام 

 الجمعة المقبل.

 أسئلة وأجوبة:

 ھل ھناك من طبخة متعلقة بسلسلة الرتب والرواتب..؟ -س

انا لا أرید أن أغش أحداً من اللبنانیین، فھذا النقاش للأسف جامد الیوم،  -ج
نحن جاھزون في اي وقت وأي لحظة للأمر، والأساس في تعلیق ھذا 

الموضوع ھو الاشتباك الكبیر في السیاسة الذي یعطل المؤسسات، لیس ھناك 
ب تقنیة لتأخیر بت ھذه المسألة، الأرقام أصبحت بمتناول الجمیع، من أسبا

وعلینا أن نتفق على النزول الى مجلس النواب في اسرع وقت ممكن لمناقشة 
ھذا الأمر وبت ما یجب بتھ واتخاذ الاجراءات المناسبة للانتھاء من ھذا 

ن نتائجھا الملف والاّ نربط الامور انھ تم تجاوز الامتحانات الرسمیة واعلا
من خلال الاجراء الذي حصل. فالسلسلة حق تؤمن  المستحقات للاساتذة 

والمعلمین والقطاعات المختلفة، لكن في الوقت نفسھ ھي معالجة جزء من ھذا 
 التراكم القائم والخلل الحاصل.

في ما یتعلق بمبادرة الرئیس بري والوزیر جنبلاط، ھل بدأت تتجلى  -س: 
 أیلول. 2لممكن أن نشھد تغییراً معیناً في جلسة معالمھا ؟ وھل من ا



لیس ھناك مبادرة بالمعنى الدقیق، ما ھو مطلوب وضروري من خلال  -ج
التواصل مع كل القوى والكتل النیابیة من اجل الدفع باتجاه اجراء انتخابات 

 "رئاسیة، ھذا الأمر لا یتجاوز أحداً لكنھ تلبیة لحاجة فعلیة.

 حمد البعلبكي فصرّح بالآتي:أما نقیب الصجافة م

" تباحثنا في الأوضاع العامة وفي الظروف البالغة الضقة التي تمر بھا البلاد 
ي یقوم بھا معالي الوزیر خلیل من موقع یاً ومالیاً وسیاسیاً وثمّناّ الذاقتصاد

مسؤولیتھ ،لنتجاوز ھذه الأزمة بما یضمن مصلحة الدولة اللبنانیة وھذا یحتاج 
ن الجمیع ونأمل أن نتجاوز ھذه المرحلة والتوصل إلى نتائج إیجابیة تعاوناً م

 تعود على لبنان بالخیر ."

 المكتب الإعلامي
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